



Liebe Eltern,

der **Schulbetrieb** läuft nach dem Feuer bereits seit mehreren Wochen wieder normal, auch das **Verwaltungsgebäude** kann weitgehend wieder genutzt werden.

Der **Wiederaufbau** des abgebrannten Hauses ist beschlossen, dies wird jedoch noch Zeit in Anspruch nehmen.

Die **Waben** werden nun vorzeitig abgerissen, was unseren Schulhof deutlich verkleinert. Die **dritten** Klassen können zum Glück bis zum Ende ihrer Grundschulzeit im Klassenhaus des **GymBo** bleiben. Diese Eltern haben von mir bereits einen gesonderten Brief bekommen.

Wir planen, dass alle Kinder nach den Märzferien auch am Schulvormittag den **Bornbrook-Weg unbegleitet queren** dürfen, damit die Schulhöfe beidseits des Bornbrook bespielt werden können. Der Elternrat ist über diese Lösung bereits informiert. Wir erinnern die Kinder zuvor daran, umsichtig und vorsichtig zu sein und organisieren für die Pausen dort eine Aufsicht.

Die Einführung von **Jeki** („Jedem Kind ein Instrument“) müssen wir wegen der angespannten Raumsituation leider **verschieben**.

Wenden Sie sich bei Fragen gern an die Klassenleitung Ihres Kindes oder bei übergeordneten Anliegen über die Elternvertreter bei mir.

Mit herzlichen Grüßen

J. Cors, 28.02.2025